
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO AO CUMPRIMENTO DA LEI MUNICIPAL 
Nº 4.519, DE 13 DE DEZEMBRO DE 2004, QUE 
“DETERMINA QUE AS ESCOLAS MUNICIPAIS DE 
ASSIS INCLUAM NA CARTEIRA DO ESTUDANTE E 
NA FICHA ESCOLAR O TIPO DE SANGUE DE CADA 
ALUNO” 
 
 

Considerando a existência da Lei Municipal 
nº 4.519, de 13 de dezembro de 2.004, que “determina que as Escolas 
Municipais de Assis incluam na Carteira do Estudante e na Ficha Escolar 
o tipo de sangue de cada aluno”; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- A Lei Municipal nº 4.519, de 13 de 

dezembro de 2004 está sendo cumprida? 
 

b)- Se negativo, existe a possibilidade de 
colocar a mesma em prática? 
 

                                SALA DAS SESSÕES, em 03 de novembro de 2014. 
 

               EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                                      Vereador-SD 

 
 

 


